

El Consejo de Estado se opone al recurso contra Puigdemont

El informe no vinculante recomienda al Gobierno esperar para acudir al Tribunal Constitucional. El Ejecutivo tiene intención de mantener el recurso

ANABEL DÍEZ, **Madrid**
El pleno del Parlament para debatir la investidura del expresidente de la Generalitat, Carles Puigdemont, se celebrará el martes 30 de enero a las tres de la tarde, según el anuncio hecho ayer por el presidente de la Cámara, Roger Torrent. Para frenar la maniobra de investidura,

el Gobierno había pedido al Consejo de Estado el informe preceptivo sobre la decisión de impugnar de manera preventiva la candidatura ante el Tribunal Consti-

tucional. El Consejo respondió anoche —en un informe no vinculante— que en este momento no hay fundamento para impugnar la candidatura, porque no se

ha producido todavía: la mera proclamación, según este razonamiento, no supone un acto reprochable jurídicamente. En todo caso, el Gobierno tiene la intención de aprobar hoy en Consejo de Ministros el recurso y mantener su presentación ante el Constitucional. **PÁGINAS 13 Y 14**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Pese a la advertencia, el Parlament se reunirá el día 30 para la investidura del expresident

MARÍA ELÓSEGUI ITXASO
Magistrada

“Aplicaré la ley de matrimonio homosexual al margen de que me guste o no”

MARÍA FABRA, **Zaragoza**
La primera juez española en el Tribunal Europeo de Derechos Humanos rechaza las acusaciones de homofobia y dice que sus palabras se han tergiversado. **P20**

JENS STOLTENBERG
Secretario general de la OTAN

“Tomamos muy en serio la injerencia rusa en Cataluña”

MIGUEL GONZÁLEZ, **Madrid**
El secretario general de la OTAN, de visita en Madrid, celebra que España prevea duplicar su gasto militar y señala el ciberespacio como nuevo campo de batalla. **P15**



TRUMP SE COMPROMETE A DECLARAR POR LA TRAMA RUSA. El presidente de EE UU aseguró ayer a su llegada a Davos que declarará bajo juramento ante el fiscal que investiga la supuesta connivencia entre su equipo y Moscú para interferir en las elecciones de 2016. / M. SCHREIBER (AP) **PÁGINAS 3 Y 4**

Una fiesta benéfica de financieros en Londres era una tapadera para abusar de las azafatas

El escándalo de acoso que avergüenza a la City

PABLO GUIMÓN, **Londres**
El corazón financiero de Reino Unido ha sido escenario repetido de un escándalo de acoso sexual a gran escala. Un banquete anual, organizado para recaudar fondos en la City con fines caritativos, ha resultado ser la tapadera de una gigantesca bacanal en la que 360 hombres hostigaron y toquetearon a 130

azafatas, según revela una investigación del *Financial Times*.

No es la primera vez que los casos de abusos sacuden los cimientos de las principales instituciones de Reino Unido. A finales del año pasado, un aluvión de acusaciones provocó la dimisión de dos ministros y una reunión de los principales partidos para atajar los casos. **PÁGINA 5**

idealista
vamos a llevarnos bien

TEATRO REAL

El PSOE propone una lista única de izquierdas en Madrid

Pretende una plataforma con figuras de Podemos, IU y diversas asociaciones

E. G. DE BLAS / J. MARCOS, **Madrid**
El PSOE madrileño (PSM), que dirige José Manuel Franco, se plantea una estrategia para que la izquierda retenga la alcaldía de Madrid que implique aglutinar a fuerzas diversas en una misma candidatura. Franco propone que el PSOE se presente en una plataforma con personas vinculadas a Podemos e Izquierda Unida y otros colectivos de izquierdas. Podemos no lo ve creíble, y atribuye la propuesta a las dificultades para presentar una candidatura que compita con Carmena si finalmente se presenta a un segundo mandato. **PÁGINA 16**

España crea más de dos millones de empleos en cuatro años

MANUEL V. GÓMEZ, **Madrid**
España volvió a crear medio millón de empleos: es el cuarto año consecutivo que ocurre, y deja la tasa de paro en el 16,5%. Desde 2014 se han creado más de dos millones de trabajos. La temporalidad sigue siendo muy elevada, aunque hay indicios de que se está creando empleo de mayor calidad. **PÁGINAS 38 Y 39**

ADEMÁS

Venezuela expulsa al embajador español y agrava la crisis

Maduro ordena salir del país al embajador español y Dastis propondrá hoy en el Consejo de Ministros una respuesta similar. **P17**



Una película histórica causa un conflicto religioso en India **P8**

México se plantea legalizar el cannabis en zonas turísticas **P7**

La CMNV aprueba la ampliación de capital de PRISA **P43**